

COMMUNIQUÉ

Stains, le 7 mars 2023

Journée internationale de lutte pour les droits des femmes : La ville de Stains dit non à l'instrumentalisation du nom de Gisèle HALIMI, féministe et humaniste incontournable.

Le Président de la République a annoncé en dernière minute l'organisation d'un hommage à Gisèle Halimi à l'occasion de la journée internationale de lutte pour les droits des femmes le 8 mars 2023. La famille de Gisèle Halimi et les responsables de l'association *Choisir la cause des femmes* dont elle fut co-créatrice ont été informés en dernière minute de cet hommage. Une annonce faite à l'heure où les français se mobilisent dans un formidable élan national contre la loi de réforme des retraites.

Cette annonce est malvenue tant elle semble être une tentative de détournement dans un contexte politique et social tendu, où le gouvernement tente ironiquement de faire passer en force une réforme qui va à l'encontre de toutes les mobilisations en faveur de l'égalité femme-homme.

Une annonce d'autant plus perturbante alors que Gisèle Halimi nous a quitté il y a déjà plus de 2 ans, sans qu'un hommage national ne lui ait été rendu.

A Stains, une des premières villes à avoir inauguré un équipement municipal à son nom, cette tentative de récupération nous indigne profondément. Nous considérons, comme l'a annoncé par voie de presse l'un de ses fils, que la meilleure façon de rendre hommage à cette avocate et infatigable militante pour la paix et la justice, est de se mobiliser aux côtés des manifestants, contre l'injuste réforme des retraites.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains